
資料１

長久手市立小中学校教職員安全衛生管理に関する要綱

（趣旨）

第１条 この要綱は、労働安全衛生法（昭和４７年法律第５７号）の趣旨に基づく職員の安

全及び健康の確保並びに快適な職場環境の形成を促進するための安全衛生管理体制の整備

について、必要な事項を定めるものとする。

（教育委員会の責務）

第２条 教育委員会は、快適な職場環境の実現を通じて、職員の安全と健康を確保するよう

努めるものとする。

（職員の責務）

第３条 職員は、教育委員会及びこの要綱により置かれる総括安全衛生管理者等が、法令及

びこの要綱に基づいて講ずる職員の安全及び健康の確保並びに快適な職場環境の形成のた

めの措置に協力するよう努めなければならない。

（総括安全衛生管理者等）

第４条 職員の安全及び衛生を管理するため次の各号に掲げる者を置き、それぞれ当該各号

に掲げる者をもって充てる。

（１）総括安全衛生管理者 教育部長の職にある者

（２）総括安全衛生副管理者 教育総務課長の職にある者

（３）安全衛生管理者 小中学校の校長の職にある者

（４）衛生推進者 校長が指名する者

（総括安全衛生管理者等の職務）

第５条 前条各号に掲げる者の職務は、次に掲げるとおりとする。

（１）総括安全衛生管理者 安全衛生管理者を指揮し、職員の安全及び衛生に関する業務

を総括管理する。

（２）総括安全衛生副管理者 総括安全衛生管理者を補佐し、総括安全衛生管理者が職務

を行うことができないときは、その職務を代理する。

（３）安全衛生管理者 衛生推進者を指揮し、次の業務を管理する。

ア 職員の危険又は健康障害を防止するための措置に関すること。

イ 職員の安全又は衛生のための教育の実施に関すること。

ウ 健康診断の実施その他健康の保持増進のための措置に関すること。

工 業務災害の原因の調査及び再発防止対策に関すること。

オ アから工までに掲げるもののほか、業務災害を防止するために必要な措置に関する

こと。

（４）衛生推進者 安全衛生管理者の指揮に従い、前号に掲げる業務のうち衛生に係るもの

を行う。

（総括衛生委員会の設置）

第６条 職員の安全及び衛生に関する重要な事項について調査審議するため、教育委員会に

総括衛生委員会（以下「委員会」という。）を置く。



（委員会の組織）

第７条 委員会は、委員長及び委員をもって８人以内で組織する。

２ 委員長は総括安全衛生管理者をもって充てる。

３ 委員会の委員は、次の者をもって構成する。

（１）総括安全衛生副管理者

（２）安全衛生管理者のうちから教育委員会が指名した者

（３）衛生推進者のうちから教育委員会が指名した者

（４）職員で衛生に関し経験を有するもののうちから教育委員会が指名した者

４ 委員の任期は、１年とする。ただし、再任を妨げない。

（委員会の業務）

第８条 委員会は、次の事項を調査審議する。

（１）職員の危険及び健康障害を防止するための基本となるべき対策に関すること。

（２）職員の健康の保持増進を図るための基本となるべき対策に関すること。

（３）業務災害の原因及び再発防止対策に関すること。

（４）前３号に掲げるもののほか、職員の安全及び衛生に関する重要事項。

（委員会の運営）

第９条 委員長は、委員会の会務を総理し、会議の議長となる。

２ 委員会は、委員長が招集する。

３ 委員会は、過半数の委員が出席しなければ開催することができない。

４ この条に定めるもののほか、委員会の運営に関し、必要な事項は委員長が委員会に諮っ

て定める。

（庶務）

第１０条 委員会の庶務は、教育委員会事務局教育総務課において処理する。

（雑則）

第１１条 この要綱に定めるもののほか、職員の安全及び衛生に関し必要な事項は、別に定

める。

附 則

この要綱は、平成１３年１１月１日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２０年４月１日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２４年１月４日から施行する。

附 則

この要綱は、平成２５年７月１日から施行する。



資料２ 
様式第６－１（教育委員会集計用）

ア 287 指導区分 該当者数

イ 271 Ａ－１ 0

ウ 2 Ｂ－１ 0

エ 14 Ｂ－２ 0

エの内訳 Ｃ－１ 0

0 Ｃ－２ 0

1 D－１ 0

10 D－２ 0

3
A-1～D-2
までの計

0

0 D－３ 273

0 判定保留 0

0 計（＝イ＋ウ ） 273

0

14

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）のみ、 非常勤講師及び産休、育休補充者は除く。

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）は、結核以外の表の教職員数と一致する。

※　判定保留は定期健診を受診したが、結果が判明していない者を計上する。

※　Ａ１Ｂ１Ｃ１を指示された者は、医療状況報告書（様式3）を添付する。

平成２６年度公立学校教職員定期健康診断報告書（結核）

教育委員会名         長久手市教育委員会

健康診断（結核） 結核健康診断結果
（イとウの健診実施者）

教 職 員 数

定期結核健診実施者数

他で健康診断を受けて
受 診 者 と み な さ れ る 者

未受診者＝ア－（イ＋ウ）

未受診者理由

休 職

療 養 休 暇 等

産 休 ・ 育 児 休 業

妊 娠 ・ 妊 娠 の 疑 い

後 日 受 診 予 定

長 期 出 張 留 学 等

拒 否

そ の 他
（判定保留者の判定時期を記入）

未 受 診 者 計 ＝ エ

（その他の理由を記入）

※  本務者＝正規職員（教員・養護教諭・栄養教諭・栄養職員・事務職員）、再任用職員、期限付き講師

※　提出は、１２月１９日（金）とする。



資料２②
様式第７－１（教育委員会集計用）

該当者人数

ア 教 職 員 数 287

イ 定期健康診断実施者 276

ウ
他で健康診断を受けて
受診者とみなされる者

0

Ａ － １ 0

Ｂ － １ 0

Ｂ － ２ 0

Ｃ － １ 0

Ｃ － ２ 0

Ｄ － １ 117

Ｄ － ２ 101 未受診者理由 エの内訳

休 職 0

療 養 休 暇 等 1

産 休 ・ 育 児 休 業 10

長期出張留学等 0

後 日 受 診 予 定 0

拒 否 0

未 受 診 者 計 = エ 11

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）  非常勤講師及び産休、育休補充者は除く。

※　教職員数＝本務者（５月１日現在で籍のある者）は、結核の表の教職員数と一致する。

平成２６年度公立学校教職員定期健康診断報告書（結核以外の疾病）

教育委員会名　　　長久手市教育委員会

区　　分 備　　　考

〈指導区分Ａ－１～B－２になった者の傷病名、該当
者数を記入。ただし休職中の者はＡ－１に計上しな
い〉
  【例】　・椎間板ヘルニア　B－１　１人
　　　　　・肝　 炎　B－２　１人

指

導

区

分

の

内

訳

（判定保留者の判定時期を記入）

Ａ－１～Ｄ－２までの計 218

Ｄ － ３ 58

判 定 保 留 0

計 （ ＝ イ ＋ ウ） 276
その他(理由も記入） 0

エ 未受診者 ＝ ア－（イ＋ウ） 11

0

※　提出は、１２月１９日（金）とする。



人数 割合(%) 人数 割合(%) 人数 割合(%) 人数 割合(%)

受診者数 218 100 248 100 265 100 276 100 

Ｄ－１ 113 52 123 50 144 54 117 42 

Ｄ－２ 67 31 80 32 75 28 101 37 

Ｄ－３ 38 17 45 18 46 18 58 21 

教職員定期健康診断判定区分別の割合（結核以外の疾病）

平成２３年度 平成２４年度 平成２５年度 平成２６年度

Ｄ－１　医師の指示により必要な医療（要精密検査、要治療、治療中を含む）を受ける

Ｄ－２　６ヶ月に１回以上医師による経過観察並びに指導を受ける

Ｄ－３　医療または検査等の措置を必要としない

 資料２③
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平成２６年度 各校の校内安全衛生委員会の記録

■長久手小学校

 職員の健康保持推進について

・教師用の常備薬や夏に経口補水液がほしい。

→ 親睦会費で対応できるものを購入していく。

・職員室の空気が悪いため、もっと換気をした方がよい。

・健康診断の結果、要精検の人は休みをとってでも受けてほしい。

・超過勤務で体調不良の者は、校長又は教頭に申し出れば、校医による面接を

受けることができる。なるべく過労にならないよう調整して仕事をしてほしい。

②職員の危険及び健康障害防止について

・職員駐車場について、砂利の駐車場は電灯がなく、校舎裏の駐車場は一つし

か電灯がなくそこを通過すると暗いため、特に冬季は危険である。十分な光量

のある照明の設置をお願いしたい。

→ 砂利の駐車場は私有地を借りているため、依頼してみる。校舎裏は要相

談。

・平日に一般の体育館利用者が裏の駐車場に車を停めるが、停め方が悪いため、

本校職員が帰宅しようと出るときに出られないことがあり、困っている。

・掲示物を廊下の窓枠に貼るときに、画鋲が負けるくらい固い。ワッポンだと

作品が破れるのが気になる。

→ 廊下に作品は、防災の面からもなるべく長い期間展示しないよう努力して

ほしい。

③業務災害防止について

・南校舎の特別教室（音楽室・家庭科室・図工室等）では、灯油を使ったファ

ンヒーターやストーブを暖房設備として使用している。児童・職員に火傷の危

険が高いうえ、火災の危険も考えられる現在の方法を直ちに改善し、北校舎の

ようにガスの配管を設置した上でのガスファンヒーターによる暖房に切り替え

てほしい。また、職員には腰痛をもつ者もおり、大きな灯油タンクを補充しに

２階の教室から１階に降りて給油するのは腰に大変負担がかかり、悪化させる

可能性が高い。

H２３年度から毎年要望しているため、早期に改善してほしい。

④快適な職場環境について

・印刷室が寒いので暖房器具がほしい。

→ 近日中に、PTA会費でエアコンを設置することが決定。

・職員室にも空気清浄機や加湿器を設置してほしい。

・給湯室をなんとかしてもう少し広くしてほしい。

・個別指導の部屋（図工室隣）が暗い。

→ 電気を設置することは難しいので、すでにあるスタンドライトで対応し

資料３
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てほしい。

・現在、図書室はコンクリートの上に薄いカーペットが敷いてあるだけである。

エアコンを使用しても、床がとても冷えており、冬場に靴を脱いで歩いたり、

会議や研修を行うと、足下が底冷えする。また、カーペットは掃除機で掃除を

しているが、何年も交換をしていないため、不衛生である。実際に環境衛生検

査でもダニの検査で陽性であった。ハウスダストやダニアレルギーの児童も在

籍するため、ぜひフローリングにしてほしい。(H２５年度より要望)

・北校舎２階の教室は網戸が設置されていない。校舎沿いに樹木が茂っている

ので頻繁に蜂が侵入する。児童にとっても職員にとっても危険なので北校舎

２階教室にも網戸を設置してほしい。（H２３年度より要望）

⑤その他職員の安全及び衛生について

・勤務時間外の保護者対応などは時間を記録し、夏休みなどに割り振りがある

学校もあるが、本校ではどうか。

→ その場合、校長に申し出て勤務と許可されたもののみ対象となる。夏休

みではなく、当日又は近日中に割り振り変更を行う。

■西小学校

 学校の安全や衛生環境について

〔要望事項〕

・図書室、家庭科室、昇降口、職員室など、出入口の鍵の開閉がしにくいとこ

ろがある。取替をしたがコツがいり、しめられない場合があるので、対処して

ほしい。

・窓を開けているとハチなどの虫が入ってくるので、網戸を設置してほしい。(子

どもがハチに反応し授業がとまってしまうことがある)

〔校内で対応可能〕

・手洗い場の排水がよくないところがある。

・教室ロッカーの修繕をしてほしい。(木枠が取れていて危険)

・扇風機の首が振らない物があり、教室の空気の循環がしづらい。

・女子更衣室にあるソファーは、かなり古く、床の掃除をしにくいため、ソフ

ァーを撤去し、パイプいす、長机を設置してはどうか。

・安全のため、各教室にさすまたや催涙スプレーを設置してほしい。

・近隣教室にしらせるために、児童とは違う音の防犯ブザーが各教室にあると

よいかも。

②業務災害防止について

〔要望事項〕

・窓の開閉がしにくいところや、窓の鍵が固く開閉しづらいところがあり、手

をはさみそうで危険。

・背の高い先生が頭をかがめてくぐっている状態であるので、出入り口のドア

の高さをもう少し高くしてほしい。
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〔校内で対応可能〕

・教室廊下側の天窓が動かなくなっていて、空気の入れ換えが難しいところが

ある。

③快適な職場環境について

〔要望事項〕

・職員休憩用のソファーがほしい。

→集会室隣の部屋に設置

・熱中症対策用に、製氷機がほしい。

・体調が悪いときに、少し横に慣れる場所がほしいが、保健室や職員室、更衣

室ではゆっくり休めないので、職員用休憩室がほしい。（多数）

・夏場の草取り作業や、部活指導、水泳指導の後に使用したいため、女子更衣

室にシャワーがほしい。（多数）

・職員室のエアコンにスイングや除湿機能がないため、直接風が当たる人は寒

く、あたらない人は暑く、温度調節が難しい。また、梅雨時などにじめっとし

ていて、体調を崩しやすくなるため、新しくしてほしい。

・家庭訪問等で自転車に乗る人が増えているが、雨が降ると置き場が無く困る

ので、屋根付きの自転車置き場がほしい。

〔校内で対応可能〕

・残業が多く疲れている先生が多いため、ノー残業デーを設定してほしい。

・職員間のコミュニケーション、ストレス発散のため、定期的に運動をする時

間を勤務時間後に設定してほしい。

④その他

〔要望事項〕

・音がブツブツとぎれることがある。また、ビニールテープで補修してあり古

いため、電話を替えてほしい。

■東小学校

 職員の健康保持について

・性能の良い空気清浄器が職員室に欲しい。校舎前にある畑の野焼きや堆肥等

の悪臭の時期に向けて。

・換気が積極的に行われていてよい。

・インフルエンザの予防接種が、校医さんのところで集団で受けられるのであ

りがたい。今後も活用してほしい。

・インフルエンザの流行時には、職員用マスクとうがい薬を用意している。

・仕事の効率化・簡素化を図る。（役割分担、一人で抱え込まない、行事の精

選）

②職員の危険及び健康障害防止について

・粗大ゴミを運ぶ作業を、子どもがいるときに数名の先生だけで行って危険を

感じた。
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業者に頼めないものか。

・職員室の雰囲気がとてもよい。維持することが、健康維持につながると思う。

・男の用務員さんがいると、高所の作業や、簡単な修繕等を頼みやすい。

・ストレス発散ができる、ストレスがたまらない職場環境の維持・・・今後も

職員間のコミュニケーションを大切したい。

③労務災害防止について

・危険を感じたとき、すぐに情報共有できるとよい。

・高所での作業は、極力行わずに済ませるように考えたい。

・行事の準備等、危険の伴うものは無理をしないで業者に依頼するとよい。

④快適な職場環境について

・ハエはどうにかならないものか。

・悪臭、野焼きの煙を何とかしてほしい。

・エアコンがかび臭いので替えてほしい。

・加湿器を増やしてほしい。

・シャワー室、休憩室を作ってほしい。

・職員室にソファーがほしい。

■北小学校

 職場内で労働災害の原因となりそうな箇所について

・給食配膳車のスロープ側壁。玄関側の段差は、暗くなったときに見にくく、

駐車場に行こうとする歩行者が、気付かず落ちることがある。柵がほしい。

・窓（１Ｆ）のがたつき。（指をはさんだり）

・教室後方の窓（４Ｆ）が、開閉しにくい。はずれ止めがない。

・更衣室（男）

・職員トイレの構造（男子）

・給食配膳室のエレベーター近く

②現在、健康の傷害となりそうな事

・１階の天井から白い物が落ちてくる。

・教室（２Ｆ）が暑すぎ、学習の妨げになる。

・トイレ工事に伴う、職員室周辺の騒音、ほこりの心配。

・教室内が大変暑い。教室と廊下の間が掲示板になっているため、空気の流れ

がよくない。エアコンを付けてほしい。せめて、扇風機を後 1～２台ほしい。

・扇風機では、プリントなどが飛んでしまう。エアコンを入れてほしい。

・更衣室は、夏は蒸し暑い。冬は極寒で倒れてしまう。

・体育館西に撤去されずに残っている焼却炉は、ダイオキシンの残留はないか。

・電気の接触が悪いのか、蛍光灯がちかちかすることがある。

③職員の健康安全とよりよい職場環境の為の要望

・男性職員休憩室（座れてごろ寝できる畳）がほしい。

・４階を普通教室にするのはつらい。
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・一斉退勤日の推進と継続。

・暑い日には職員室にクーラーが入っていると、ちょっと嬉しい。

・夜でも窓が開けられるように職員室の窓全てに網戸をつけたい。（虫が入ら

ないようにするため）

・１階に網戸を付けてほしい。虫やトンボが入ってくる。

・新館に日光が差し込み、大変暑い。

・風が強い日は、窓を開けると砂埃がひどい。

・農園に猫の糞が多い。

・更衣室内シャワールームで手洗い・顔洗いができるようになるとよい。（手

洗い場が廊下で不便）

・男子トイレの個室が 1つしかない。体調が悪いときに困る。

・渡り廊下の扉から冷たい風が吹き込んできて大変寒い。（通るたびに開閉す

るのは不可能な作りで常時、開けっ放しになっている。）

④実施されている健康推進策

・りんご、ヨーグルトを毎日食べる。

・１日３０分は歩く。

・たまに走る。ランニング。

・なるべく車を使わない。

・毎朝、果物や野菜のスムージーを飲む。

・冬はスキー。

・よく睡眠をとること。

・ストレッチ。

・半身浴。入浴。

・手洗い・うがい

⑤その他

・更衣室が職員室から遠く、正門から近い現状に対し、安全管理上の対策をど

うするか。

■南小学校

 職員の健康保持増進について

・インフルエンザワクチンの補助金を市や県から出してほしい

→県 カフェテリアプランで申請できる。

→市 要望を出していく。

・検診の充実（女性検診、検査項目を増やすなど）、個人負担の軽減

→要望している。子宮がん検診は、ＪＡの検診センターには設備がないのが

現状。

他の検診センター（瀬戸管理センターや陶生病院は遠く現実的でない）

今年度検査項目が増えたものもある。

・アルコール消毒剤をもっと増やして設置してほしい。
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→昨年度、来賓玄関でふざけて人の顔にアルコールをとばした児童がいた。

職員室など、管理のできる場所に増やした。

・お茶が常にあるとありがたい。夏の脱水が心配。

→以前はティーサーバーがあったが、なんらかの事情でなくなったらしい。

しかし、ティーサーバーは洗浄が大変らしい。

用務員さんに確認後、必要ならば次年度の備品に要望していく。

（今年度備品要望終了）

②快適な職場環境について

・更衣室……広く、男女別に、エアコン、シャワー。中央にベンチもほしい（靴

下をはいたりできる）。男子の更衣室の畳を新しくしてほしい。

→空き教室に作ることはできる。男子更衣室の畳は倉庫にあるものと張り替え、

隙間部分の畳は新規購入した。

→市に要望していく。

・休憩場所（横になれる休憩スペース）を設けてほしい。

→市に要望していく。

・女子職員トイレ（冬も暖かく使いやすい便器や個別収納（ロッカー）の改善、

洋式トイレが狭いのでマタニティの人は入りにくく不便、手洗いを 3カ所に）

→男子洋式トイレ２つ、女子洋式トイレが３つ今と向きが変わる。（通路がせ

まくなるものの）来年度改装。手洗いは２カ所。個別収納もつく。

・職員用のシャワーがほしい。

→市に要望していく。

・校内インターホンの設置・改善（すべての教室間で連絡が取れるように）し

てほしい

→市に強く要望中。

■市が洞小学校

 職員の危険及び健康障害防止について

・東館３Fが暑い。

・東館トイレの窓を通風のため開けたい

→ 開きすぎると落下の危険性有り

②職員の安全及び衛生について

・東館１F南側の教室に砂ぼこりが多い。砂をよくはらってほしい。

・窓の網戸が半分しかないため虫が入ってくる。網戸を両側に欲しい。

③職員の健康保持増進について

・東館２F、３Fの配膳室の窓に外から柵を設けてほしい。危険なため今は窓を

開けられない状況。

④労務災害防止について

・排煙窓に受け皿みたいなものをつけると雨が降り込まないと思う。

⑤その他職員の安全及び衛生について
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・駐車場出入口にカーブミラーが欲しい。

・男子更衣室を広げてほしい。

→ すぐに改善

⑥校長より

・在校時間が長い教員が多いので健康保持増進に努めてほしい。

早く帰宅できる日は早く帰るなどの工夫を。

■長久手中学校

①健康診断の実施その他職員の健康の保持増進のための措置に関すること

・現在のままでよい。

・夏季期間中の実施回数が多いのでありがたい。

・脳ドックがあるとよい。

・胃カメラがあるとよい。

②教職員の危険又は健康障害に関すること

・遅くまで勤務している教師が過労から身体を壊すことがないようにしたい。

・冬季のインフルエンザが流行する時期、生徒からインフルエンザに感染する

ことが考えられるため、インフルエンザ予防接種の補助をしていただきたい。

・過労をなくすためには仕事の精選をしなければならない。仕事のやり方や内

容、教育課程の見直しを。

③教職員の安全又は衛生のための教育の実施について

・救命講習は毎年全員が行うとよい。またエピペン講習会も実施していくべき

である。

・教職員が心身共に健康で過ごせるようにカウンセリングの機会や研修の場が

あるとよい。

④公務上の災害の原因について考えられること

・重い物を運んでいるとき

・草刈り、剪定作業中

・体育の授業で示範演技を行うとき

・疲労が蓄積しているとき

・不審者への対応で相手から暴力行為があったとき

・部活動の指導中

・その他、授業中、生徒指導、学校行事等考えられる場面は多くある。

⑤快適な職場環境について

・教職員が少し体調が優れないときに横になるような場所があるとよい。

・東門が強風で倒れたことがあり、安全面で不安が残る。

・施設が古く、水道管の破裂や漏電等による不具合がよく起こる。

・各教室のストーブが古い。石油ストーブは空気が汚れ、二酸化炭素の数値も

高くなるため、ガスストーブに変更していただきたい。

・照度は問題ないが、安定器が古いため、ちらつきがある。
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・教室へのエアコン設置を本気で考えていかなければならない時期がきている。

■南中学校

 職場における危険な状況や健康障害について

・石油ストーブが古くて教師の負担が大きい。ガスによる暖房器具が欲しい。

・真夏の授業・部活動は、扇風機のみでは体調不良になる。南鴻館・教室の暑

さは辛い。

・クラブハウスの老朽化。

②その他

・トイレの改修工事で、衛生的に改善されよかった。

・シャワーができ、よかった。

■北中学校

 安全面に関すること

・アトリウムや中庭に面した廊下の柵の間から物が落ちたりしたら、また生徒

が落ちたりしたら･･･など危険を感じる。

＜参考＞大高イオンやモゾでみかけましたが、強化アクリル板のようなものが

吹き抜け状態の２階や３階につけてありました。事故が起きてからでは遅い

のでぜひ対応をお願いしたい。

・体育館や美術室の窓ガラスが、理由は何かあるであろうが粉々に砕けた。強

化ガラスなのに、突然壊れたので怖かった。

・職員玄関の不具合を早急に直していただきたい。（すでに１年半放置）必ず、

風の強い日に手や指を挟む職員が出る。お金の問題ではないと思う。

・職員玄関が閉まりにくい(セキュリティー音が鳴り続ける）。反対に風が強い

と押されて挟まりそうになり危険である。（挟まっている先生がみえました。）

・プール横・武道場への出入り口のドアのがたつきが気になる。

・図書室の書架が高く、死角が多いので、生徒の様子を把握しにくい。

・湿気の多い日の壁・床の濡れが年一回くらいひどい日がある。

・教室のカーテン設置の位置がかなり高い。自主的に取り外しの際は、大変危

険である。（クリーニングの際には業者に依頼してある。）

・野球部の３塁側＝テニスコートとの境のコンクリート柱にクッションをつけ

て欲しい。３塁を回った走者や捕球に走った選手が激突しそうで非常に危険で

ある。

・体育館の扉（廊下に面する両開き西東各６カ所）は片側が動かないので、扉

付近の掃除がしにくい。

・設計上のことではありますが、曲がり角が多く、危険を感じることがある。

・中央階段に掃除道具入れを置いているが、地震などが起きて防火シャッター

が閉まらない場合も考えられるので検討が必要である。

・学校周辺の道路が、何カ所か危険に思う箇所がある。
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・職員室内で、置いてある物で足をひっかけることがあったり、見通しが悪く

なったりすることがあるので、各自の私物、授業用具等の整理をしてほしい。

・校舎と体育館の間の植え込みがかなり茂っていて、卓球のボールが落ちても、

枝がささったりするので取りに行けません。何とかなるといいです。

・職員室掃除はなしが良い。（職員トイレの生徒が職員室の手伝いに来ている。）

・校舎から体育館への通路・体育館から武道場へ上がる階段は、屋根がついて

いるものの雨や雪が降り込み、滑る危険があり、濡れたまま校舎内や武道場に

入ることになり床がひどく濡れる。

②教職員健康診断等の実施に関すること

・健康診断は毎年、夏休みの日数も増え、現状のままで良い。できれば男女別

が望ましい。

・インフルエンザ予防接種料の公費負担をお願いしたい。

・問診をしっかり聞き、対処を教えて欲しい。結果が出てからのアドバイス、

質問、相談ができると良い。

・血圧計を職員室に置いたことで、職員の健康への意識が高まった。

・人間ドックを受診したが、とてもよかったので、先生方も積極的に受ける雰

囲気を作っていきたい。

・日程調整等、スムーズでよい。

③教職員の健康の保持増進のための快適な職場環境についての希望に関するこ

と。

・職員室後ろ（西側ロッカー前）に応接セットを置くなどして、職員がゆっく

りくつろぎながら休憩できるスペースがあると良い。本当は中央が望ましいが、

ロッカーがしっかり固定されているので困難である。

→ （昨年からの懸案事項だったため、すぐに対応しました。）

・応接セットを置くより、職員室の配置を変えて、各学年がもっと近くなるよ

うにして欲しい。→パソコンの配線・家具の固定のため無理である。

・加湿器が７畳用で職員室が３６畳くらいある。冬は乾燥して、のどや肌がや

られてしまうのできちんとした空気清浄機が職員室にあると望ましい。

・理科室にも加湿器が欲しい。

・エアコンのクリーニングは年一回実施を続けて欲しい。

・更衣室に冷暖房設備があると休憩しやすい。（予算の出所と管理を考え中）

・畳の間の間に、カーテンなどがあるとよい。

・普通教室、特別教室すべてに冷暖房をお願いしたい。（北中に限らず）

④その他

・退勤時間を早めたいと思う。変に周囲の先生に気を遣って余分な仕事をする

ことのないように気楽な職員室でありたい。

・駐車場から職員の下駄箱へ向かう時に、芝生を踏みしめた跡があり、草がそ

こだけはげている。もし通り道であれば、きちんと道として何かしらの舗装を

する等していただけたらありがたい。
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・周りの先生方がサポートしてくださるので、大変助かっている。ストレスな

く働くことができるこの職場が大好きです。

・空気清浄器が欲しい。

・職員のメンタル相談を紙面（アンケート）でするのは難しいか？

→ 愛知県教育委員会からメンタルセルフチェックが出ているので、紹介で

きる。

（作成済みだが、全員メンタル面は穏やかなため使用していない。）


